

## Argument de la conférence de Guy Dana - le samedi 20 février 2016

### Comment concevoir la psychanalyse dans un service de psychiatrie sans clivages

Quelques soient ses modalités d'exercice, l'analyse est une expérience à l'opposé absolu d'un savoir formel.

On s'interrogera dès lors sur les possibilités de cette expérience dans le champ des psychoses et ce que cette expérience suppose, comme aménagement du cadre classique.

Si pour les névroses l'expérience du transfert et la *traversée* du langage sont les piliers de l'expérience, pour les psychoses, ces mêmes critères doivent être pondérés par la traduction, le jeu des perspectives et la structure d'horizon dont nous commenterons la définition et les effets.

Dès lors que sont privilégiés des critères analytiques on s'interrogera sur une éthique qui pourrait se résumer par la question suivante : Quelle expérience de *sa folie* pouvons nous accueillir d'un patient dit psychotique et comment donner hospitalité à cette folie sans tomber sur des critères d'ordre.

Guy Dana  
Psychiatre, psychanalyste. Auteur du livre :  
" Quelle politique pour la folie... Le suspend de Freud ",  
Paris, Stock, 2010.